

## **Antwort der Verwaltung auf die Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion vom 03.02.2021 zum Thema Beschlussmanagement**

Insgesamt lässt sich sagen, dass die Einrichtung der Beschlusskontrolle durch die Entwicklungen im Laufe des Jahres 2020 verlangsamt wurde und auch nach der Sommerpause der Sitzungsdienst mit der Planung und Durchführung von Sitzungen unter Pandemiebedingungen beschäftigt war.

Das Thema Beschlusskontrolle wurde jedoch trotzdem weiter verfolgt, so dass Anfang März die erste Beschlussliste veröffentlicht werden kann. Diese wird dann rückwirkend bis August 2020 erarbeitet, um noch offene Anträge an die Stadtverwaltung zu erfassen.